

7 Jours à Aix... 7 Jours à Aix... 7 Jours à Aix...

4^e FORUM DE L'EMPLOI DE MEYREUIL

Le jeudi 5 novembre 2009 de 9 h à 12 h la Pépinière d'Entreprises Innovantes Michel Caucik Parc du Pontet à Meyreuil accueillera la quatrième édition du « Forum de l'emploi de Meyreuil ». Vingt deux entreprises du bassin du Pays d'Aix, auxquelles il faut ajouter les trois bureaux régionaux de recrutement de la défense (Air, Terre, Marine) présenteront leurs offres d'emplois. Ces postes concerneront des domaines aussi variés que l'aide à domicile, la garde d'enfants à domicile, la mécanique auto, la sous-traitance électronique, la maçonnerie, le technico-commercial, etc. Lors de la précédente édition sur 170 visiteurs 83 candidatures avaient été retenues et un tiers des postulants avaient obtenu un emploi dans les 3 mois.

Le Bureau Municipal de l'Emploi de Meyreuil organise ce forum de l'emploi tous « métiers » avec le soutien de la CPA et en partenariat avec les Bureaux Municipaux de l'Emploi de Cabriès, Mimet, Rousset, Simiane et la société Inno TSD. Cette manifestation permettra de mettre en relation directe (remise de CV et entretien individuel) les entreprises en dynamique de recrutement et le public en situation de recherche d'emploi. Comme lors du dernier forum, cette quatrième édition se déroulera dans les murs de la pépinière. 22 stands y seront installés, 22 employeurs du bassin du Pays d'Aix seront présents.

NEUF ENTREPRISES INNOVANTES PRIMÉES PAR LA JEUNE CHAMBRE ÉCONOMIQUE DU PAYS D'AIX

Ils ont développé des séminaires de formations innovants, un site Internet dédié aux malades atteints d'un cancer, une agence de communication pour ONG, une gamme de cosmétiques bio spécialisés, un sac pour une vie de courses, un « casque intelligent », un service de covoiturage par téléphone, ou une société de transport de loisir pour seniors ou encore la maison réactive du futur.



Les lauréats

« Ils », ce sont les créateurs des neufs sociétés primées, jeudi dernier lors du quatrième concours de l'entreprise innovante en Pays d'Aix, organisé par la Jeune Chambre Economique du Pays d'Aix dans l'amphithéâtre de l'école de Mines de Saint-Etienne à Gardanne.

« Les projets primés sont ceux de femmes et d'hommes qui ont décidé de construire leur avenir, de réaliser leur passion et de créer leur emploi, en mettant leurs compétences au service de la collectivité » a insisté Nathalie Letilleul, présidente de la Jeune Chambre Economique du Pays d'Aix.

Ce concours vise à repérer et valoriser les entreprises et leurs créateurs qui ont élaboré un projet original, innovant et facteur de progrès pour la collectivité tout en défendant des principes tel que « le respect de la personne humaine, la liberté de l'entreprise et la justice économique ».

Se joignent également à ces valeurs tous les partenaires de cette manifestation : le Crédit Agricole Alpes Provence Assurances avec une dotation de 4000 euros, Faire+, la CCIMP et les pépinières de Meyreuil et Provence Création Emploi, avec des formations adaptées, le Gepa qui accueille gracieusement toutes les entreprises et le groupe Alteur de communication avec un accompagnement en stratégie de communication.

Les entreprises mises à l'honneur :

Act Training de Daniel Azarian : Société organisant des séminaires engageants et interactifs qui se déroulent pour la plus grande partie en extérieur, dans la Nature.

« Comptoir-de-vie.com », de Leyret Ingrid, premier site e-commerce dédié aux personnes atteintes d'un cancer.

Sistabroza d'Andréa et Johann Haug : Agence de communication audiovisuelle liée à l'environnement pour ONG et entreprises solidaires.

« Little Big Bag » par M^{me} Mortemard de Boisse ou le sac de courses révolutionnaire.

By Rahma de Rahma Perrier-Beldjilali : gamme de cosmétiques bio, 100% naturels spécifiquement formulée pour répondre aux besoins des femmes en prise aux bouleversements hormonaux.

Personal Sound par Anne Touchain : Société qui veut apporter des solutions de confort auditif à un prix raisonnable, avec son premier produit bientôt en vente : « tinteo », le « casque intelligent ».

Tapago de Manuel Pauw, un service de covoiturage dynamique de nouvelle génération.

Evadeoz par Alexandre et Jacques-Henri : société de transport de loisirs pour seniors et personnes handicapées.

Econology et la Maison Réactive de Gabriel Gormezano, qui a pour vocation la construction d'une maison exemplaire présentant un nouveau standard thermique et de confort.

Ce dernier lauréat est le coup de cœur de la jeune Chambre Economique du Pays d'Aix.

UN AIXOIS À L'HONNEUR

Les Aixois qui ont fait leur scolarité dans les années 40 et 50 ont tous connu Gilbert Guillen.

Le Conseil Général a tenu à honorer cet homme généreux et dynamique originaire d'Aix-en-Provence.

Très tôt, Gilbert s'intéresse au spectacle en général et plus particulièrement au cinéma. Il dirige un certain temps le Rex et le Cinévog. À cette époque, le Rex présente également des galas de variétés où se produisent les vedettes du moment. Conjointement il travaille à Alès où il dirige le Casino et le Lux. C'est à Alès qu'il fait la connaissance d'un jeune étudiant en radiologie : Jean-François Picheral.

Revenu dans notre région, il s'installe définitivement à Salon où il dirige la programmation des neuf salles de cinéma. Toujours parallèlement à la sélection des films, Gilbert Guillen programme des spectacles de variété où se produisent les plus grands. Et, comme si l'ambiance des salles obscures ne lui suffisait pas, Gilbert organise des fêtes populaires et crée des traditions comme la fête de Bel Air qui rencontre un succès croissant depuis plus de vingt ans.

C'est tout ce parcours riche et varié, ainsi que le militantisme de Gilbert Guillen que le conseiller général André Guinde, son ami d'enfance, souligna samedi 17 octobre dernier devant une quarantaine d'amis, de personnalités et d'élus, avant de lui remettre la Plaque d'Honneur du Conseil Général. Parmi eux il faut nommer Michel Tonon, maire de Salon, le père Michel Desplanches curé doyen de Salon M^{me} Barthalot, Robert Jullian transporteur, M^{lle} Landon directrice du musée Grévin de Salon, Henri Cavasse, santonnier, Jacky Chabert artiste peintre et bien d'autres.

La fête se poursuit par une somptueuse bouillabaisse servie dans la grande salle du restaurant de Bel Air.



De g. à d. Michel Tonon, Gilbert Guillen, André Guinde